

Bhabinkamtibmas Polsek Cianjur Kota Pantau Kegiatan Hiburan dan Perlombaan Warga Kelurahan Muka dalam Rangka Peringatan HUT RI ke-79

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Aug 25, 2024 - 23:41



Polres Cianjur – Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79, warga masyarakat Kelurahan Muka, Cianjur, mengadakan acara hiburan dan berbagai perlombaan pada Minggu, 25 Agustus

2024. Kegiatan ini dipantau langsung oleh Bhabinkamtibmas Polsek Cianjur Kota, Bripka Rio Anhar Kadafi, bersama Babinsa Kelurahan Muka, Pelda R. Panca, dan Kepala Kelurahan Muka, Bapak H. Deden Mulyadi, S.IP.

Acara yang berlangsung meriah ini tidak hanya bertujuan untuk memeriahkan peringatan HUT RI, tetapi juga sebagai ajang mempererat tali silaturahmi dan kebersamaan antarwarga. Kegiatan ini diisi dengan berbagai perlombaan tradisional yang diikuti oleh warga dari berbagai kalangan usia, serta penampilan hiburan lokal yang menyemarakkan suasana.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Rio Anhar Kadafi menyampaikan pentingnya menjaga ketertiban dan keamanan selama acara berlangsung. Ia juga mengingatkan warga untuk tetap menjaga persatuan dan kesatuan, terutama di momen penting seperti peringatan kemerdekaan ini.

“Kami sangat mengapresiasi antusiasme dan partisipasi warga dalam memeriahkan peringatan HUT RI ke-79 ini. Kami berharap kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan sebagai bentuk penghormatan terhadap para pahlawan dan upaya untuk memperkuat rasa cinta tanah air,” ujar Bripka Rio Anhar Kadafi.

Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya, S.IP, MH, melalui arahannya menyampaikan bahwa Polri akan terus hadir dan mendukung setiap kegiatan positif di masyarakat, khususnya yang bertujuan untuk memupuk semangat nasionalisme dan kebersamaan.

Dengan pengawalan dan pemantauan yang dilakukan oleh aparat keamanan, acara berjalan dengan lancar dan aman hingga selesai. Warga Kelurahan Muka pun mengungkapkan rasa terima kasih atas kehadiran dan dukungan dari Bhabinkamtibmas dan Babinsa yang turut serta menjaga kelancaran acara.